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Перед присутствующими вы-
ступил Председатель ЦК КПРФ 
Геннадий Зюганов, который по-
благодарил всех участвовавших в 
сборе помощи: «Вы уже обратили 
внимание, какой большой у нас 
конвой. Дополнительно 10 машин 
мы укомплектовали всем необхо-
димым, что нужно для защиты на-
ших ребят и их поддержки зимой. 
Я бы хотел поблагодарить Штаб 
протестных действий, наши ком-
сомольские, пионерские, партий-
ные организации, за эту слажен-
ную, дружную, очень важную для 
всех нас работу». 

Зюганов подчеркнул, что 

стране сейчас надо максимально 
сплотиться для победы. 

«Эта Победа носит характер 
спасительной не только для нас, 
но и для всего мира, – сказал ли-
дер КПРФ. – Нам нужно макси-
мально воспитать достойное мо-
лодое поколение. Более 16 тыс. 
детей мы уже приняли из Дон-
басса и Новороссии. Это чудес-
ные, добрые дети. Но соросовские 
учебники попытались изменить их 
мышление, их умы. Мы не допу-
стим того, чтобы им прививали 
ненависть ко всему русскому, к 
той истории, которая была в на-
шей общей стране. Мы все сде-
лаем для того, чтобы росло до-
стойное поколение, честное, храб-
рое, патриотичное». 

Затем слово было предостав-
лено заместителю Председателя 
ЦК КПРФ Владимиру Кашину. Он 
подчеркнул, что событие неза-
урядное: «Сегодня для нас с вами 
необычный день. Мы отправляем 
уникальный технический конвой. 
Те машины, которые ждут на 
фронте. Это очередной заказ, ко-
торый КПРФ осуществила и от-
правляет непосредственно в 
воинские части. Здесь присут-
ствуют ребята – представители 
этих воинских частей. Для нас 
очень важно, что мы такой конвой 
отправляем уже не в первый раз. 
Одну цифру приведу. У нас есть 
коммунист, депутат в Самаре, ко-

торый один, собрав вместе со 
своей партийной организацией 
средства, отправил 10 таких вез-
деходов непосредственно на 
фронт. Поэтому, если говорить в 
целом о партии, мы не только про-
довольствие, лекарства и тёплую 
одежду отправляем на фронт, но и 
технику. Это комплексный подход. 
Не случайно в этом конвое от-
правляем печи, кровати, матрасы, 
одеяла. Мы работаем непосред-
ственно под заказ наших воинов. 
Отправляем им то, что нужнее 
всего. У нас здесь присутствует ко-
миссар одного из батальонов, наш 
первый секретарь Жуковского ГК 
КПРФ – Николай Гришин. Он пого-
нит одну из машин в этот наш пар-
тийный батальон, где сегодня аб-
солютное большинство бойцов – 
комсомольцы и коммунисты» 

Слова благодарности высказал 
замкомбат по военно-политиче-
ской работе, первый секретарь 
Жуковского ГК КПРФ Николай Гри-
шин: «После моего появления в ба-
тальоне военнослужащие начали 
активно вступать в партию. Мой 
горком, которым я руковожу, при-
нимает людей в КПРФ по моей ре-
комендации. Вы заметили, что на 
многих видеороликах военнослу-
жащие носят шевроны с флагом 
Советского Союза, с портретом Ио-
сифа Виссарионовича Сталина. Со-
ветское наследие есть в людях, они 
помнят, что Советская Армия была 

самой сильной в мире, и они хотят 
продолжать эти традиции. 

Капиталистической идеи не мо-
жет быть в принципе. Человек, 
воюя на фронте, не может умирать 
за того человека, который его экс-
плуатирует. Люди хотят воевать за 
народ, за страну, за наше общее 
дело, а не за чьи-то интересы. По-
этому коммунистическая идея бу-
дет всегда, её не искоренить! 

Первый секретарь МГК КПРФ 
Николай Зубрилин сообщил что, 
помимо автомобиля, МГК КПРФ 
собрало и другую помощь: «Мы пе-
редаём, как обычно, медика-
менты, бакалею, мясные кон-
сервы, сладости детям, учебники 
на русском языке, одежду, обувь и 

немного предновогодних подар-
ков. К Новому году отправим пол-
ноценный груз подарков детям. 
Передаём пламенный привет жи-
телям Донбасса. Мы их не бросим, 
всегда будем вместе с ними. Они 
заслуживают скорейшего мира». 

Также выступили первый за-
меститель Председателя ЦК 
КПРФ Юрий Афонин, сенатор Ай-
рат Гибатдинов, депутат Госдумы 
Казбек Тайсаев, руководитель 
фракции КПРФ в Мособлдуме 
Александр Наумов. 

25 декабря на наши новые 
территории уйдёт 120-й юбилей-
ный новогодний гуманитарный 
конвой. 

Евгения Наумова

Госдума запретила взи-
мать банковскую комис-
сию при оплате услуг ЖКХ. 
Соответствующий закон 
принят в третьем, оконча-
тельном чтении. Но, как 
говорится, есть нюанс. 
Норма принятого закона 
будет носить адресный ха-
рактер. Она коснётся тех, 
кто нуждается в социаль-
ной поддержке. Полный 
перечень категорий таких 
граждан будет установлен 
Правительством РФ  –на-
писал в своем telegram-ка-
нале председатель ГД Вя-
чеслав Володин. 

«Принятый во втором и третьем чте-
ниях закон запрещает банкам, кредит-
ным организациям, платёжным аген-
там взимать комиссионное вознаграж-
дение с пенсионеров, инвалидов, ма-
лоимущих и ветеранов боевых дей-
ствий при внесении платы за жилое по-
мещение и коммунальные услуги, – 
прокомментировала закон депутат Гос-
думы от КПРФ Ольга Алимова. Законо-
проект поддержали единогласно депу-
таты всех фракций. Однако в первона-
чальной концепции предполагалось, 
что комиссии при уплате за жильё и 
услуги ЖКХ не будут вообще взиматься 
с граждан, независимо от их социаль-
ного статуса. Но этот вариант был от-
клонён большинством «Единой Рос-
сии». КПРФ проголосовала за новый 
вариант, но теперь правительство 
должно будет определять порядок пре-
доставления новых «льготных условий» 
при уплате услуг. Думаем, что новая 
гонка за справками, подтверждаю-
щими статус малоимущих, не принесет 

выигрыша. Справки не всегда бес-
платны, да и время и нервы тоже тра-
тятся не на пользу человека». 

«К сожалению, предложение депута-
тов КПРФ оставить закон в первона-
чальном виде, учитывая те сверхдо-
ходы, которые сегодня получает именно 
банковская сфера, не было поддержано 
большинством голосов «Единой Рос-
сии»», – подчеркнула депутат Госдумы от 
КПРФ Мария Прусакова. 

«Даже накануне президентских выбо-
ров власти не смогли устоять под давле-
нием банковского лобби. Абсолютно 
грабительскую комиссию при оплате 
услуг ЖКХ в итоге отменят только для 
нуждающихся (в логике государства – 
это совсем нищие граждане), а осталь-
ные продолжат платить мзду в пользу 
банкиров, делающих деньги из воздуха. 
Вот после этого только не надо гово-
рить, что у нас государство действует в 
интересах простых граждан», – резюми-
ровал лидер «Левого фронта» Сергей 
Удальцов.

Госдума приняла в первом 
чтении законопроект о борьбе 
с так называемыми наливай-
ками. В соответствии с доку-
ментом регионы смогут за-
прещать продажу пива, сидра 
и других алкогольных напит-
ков, ограничивать время про-
дажи алкогольной продукции 
в точках общественного пита-
ния, расположенных в много-
квартирных домах и на при-
легающих к ним территориях. 

 
Вместе с этим законопроект запре-

щает давать алкогольной продукции на-
именования, вводящие потребителей в 
заблуждение относительно природы, 
идентичности, состава, количества, 
срока годности или хранения алкоголь-
ной продукции, приписывать особые 
свойства, в том числе лечебные, кото-
рыми такая продукция не обладает, ис-
пользовать в наименованиях названия 
продуктов, которые не входят в её состав. 

Закон назрел давно: жители домов, 

где расположены «наливайки», регулярно 
жалуются на эти заведения, так как стра-
дают от пьяных дебошей, устраиваемых 
посетителями таких заведений.  

Возможность устанавливать запрет на 
продажу крепкой алкогольной продукции 
уже была передана субъектам РФ, од-
нако в законе были лазейки. Установка 
пары столиков формально делала из ма-
газина кафе, где можно торговать алко-
голем по ночам. 

Примечательно, что 1 сентября 2023 
года Департамент развития внутренней 
торговли Минпромторга выдал отрица-
тельное заключение на подобный зако-
нопроект, который инициировали депу-
таты Сахалинской областной Думы. Аргу-
ментация была следующей: «Алкогольная 
продукция является частью ассортимента 
таких магазинов, расположенных в мно-
гоквартирных домах, позволяет компен-
сировать торговую наценку на социально 
значимые товары и делает такой магазин 
прибыльным. Запрет на реализацию ал-
когольной продукции приведёт к падению 
выручки магазинов и лишит их чистой 

прибыли ещё до уплаты на-
логов... Иными словами, в 
сложившейся ситуации 
единственная возмож-
ность продолжить торго-
вую деятельность будет 
удорожание продуктов – 
хлеба, молока и т.д. – кото-
рый продаётся в подобных 
магазинах». 

Получается, что регио-
нам не позволяют принять 
свои законы. Поэтому они 
ждут федеральный закон, 
чтобы защитить здоровье 
людей.

КПРФ отправила 119-й гуманитарный конвой 
на Донбасс4 декабря состоя-

лась отправка 119-го 
гуманитарного конвоя 
от КПРФ на Донбасс. В 
составе гуманитарной 
миссии КПРФ в зону 
борьбы с украинским 
нацизмом в этот раз 
направляется большая 
колонна автомашин 
УАЗ с целью решить 
важную задачу жизне-
обеспечения новых ре-
гионов. Московские 
коммунисты подгото-
вили и передали на 
Донбасс полнопривод-
ный внедорожный ав-
томобиль ГАЗ «Со-
боль», а также меди-
каменты, консервы, 
товары первой необхо-
димости, книги на рус-
ском языке, одежду.

За углом больше  
не нальют

Банковскую комиссию 
отменили не для всех


